

Boletín de Prensa

Unidad de Comunicación Social

Boletín Número 4 Toluca, México, a 4 de septiembre de 2013.

IEEM PROMUEVE LA PARTICIPACIÓN DE REPRESENTANTES JUVENILES PARTIDISTAS EN SU PROGRAMA DE RADIO POR INTERNET

 En el programa del IEEM "Detrás de tu voto hay buenas noticias" participaron Ernesto Nemer Monroy, Dirigente Estatal de Chaviza Revolucionaria Estado de México y Francisco Emmanuel López Barrera, Presidente del Frente Juvenil Revolucionario.

Al continuar con la participación de representantes juveniles de los partidos políticos, en el programa de radio por internet del Instituto Electoral del Estado de México, "Detrás de tu voto hay buenas noticias", participaron como invitados Ernesto Nemer Monroy, Dirigente Estatal de Chaviza Revolucionaria Estado de México y Francisco Emmanuel López Barrera, Presidente del Frente Juvenil Revolucionario, del Partido Revolucionario Institucional, quienes describieron el rol que debe jugar la juventud en la vida pública para desarrollarse, al abordar el tema "La participación de los jóvenes en la política".

El programa del IEEM se transmite en vivo desde el Centro de Producción Audiovisual del Instituto, a través de internet en la dirección www.ieem.org.mx, el cual contó en esta ocasión con la conducción de Óscar Glenn Morales Cordero, periodista de Ultra 101.3 FM, en donde Ernesto Nemer Monroy y Francisco Emmanuel López Barrera dieron a conocer el contexto en el cual actualmente se desenvuelven los jóvenes y las opciones que tienen para participar en la política y contribuir así al desarrollo del Estado de México.

Ernesto Nemer Monroy indicó que la política para los jóvenes es vital, pues es un espacio que ofrece participación, expresión de ideas, desarrollo de proyectos y la posibilidad de ser parte del cambio, ya que son pieza clave para que México despegue como un país vanguardista. Destacó que hay condiciones para que lo hagan, pues en Chaviza Revolucionaria están creando comunidades de participación con una estructura que está creciendo, con la idea de que también los jóvenes indígenas sean incluidos, de ahí que junto con el Frente Juvenil Revolucionario crearon el Consejo Multicultural Juvenil, en el cual están representadas las cinco etnias originarias del Estado de México, a efecto de crecer cohesionando a la sociedad.

Explicó que desde que Enrique Peña Nieto fue Gobernador de la entidad, se dio un empuje para que los jóvenes tengan opciones de participación, y en su partido están generando mecanismos para solventar algunas de sus necesidades, como es el estudio y el empleo. Además, indicó, es un momento en el que la juventud muestra conciencia, pues se preocupan y ocupan de cuidar su entorno con responsabilidad cívica.





Boletín de Prensa

Unidad de Comunicación Social

Por su parte, Francisco Emmanuel López Barrera explicó que el PRI tiene diferentes organizaciones de jóvenes que dan la posibilidad de elegir, como es el de la participación femenina, y cada una se enfoca a impulsar las demandas de los jóvenes, pues la política ofrece formar parte de la historia de nuestro país y, a partir de las reformas que se están impulsando desde el poder Ejecutivo, permite participar y sentir la política, para que su voz se escuche y tengan la oportunidad de tomar decisiones para definir el futuro de las siguientes generaciones. Para ello, señaló, tienen el Instituto de Capacitación y Desarrollo Político (ICADEP), que ofrece diferentes cursos para formarse y participar.

Agregó que en sus organizaciones tienen el reto de involucrar a un joven por cada una de las secciones en el Estado de México, contemplando también la inclusión de las mujeres, a quienes les darán identidad, a efecto de que consideren que tienen una opción de participación, con la idea de cambiar la concepción que se tiene sobre la política, de ahí que el FJR sea uno de esos espacios desde donde pueden ejercer sus derechos políticos y como un mecanismo para tener acceso a la vida pública del país.

A lo largo de la transmisión, Óscar Glenn Morales mantuvo un interesante diálogo con los invitados y dio lectura a diferentes participaciones y mensajes del auditorio, además hizo una invitación para seguir las actividades del IEEM a través de su página de internet www.ieem.org.mx y a entrar en contacto con el Instituto, a través del teléfono lada sin costo 01800 712 4336 y en las redes sociales de Facebook (IEEM Oficial) y Twitter (@IEEM_MX).

El programa de radio por internet "Detrás de tu voto hay buenas noticias" es un espacio en el que se da apertura a diferentes expresiones e ideologías, por lo que el IEEM ha creado una nueva serie en la que representantes juveniles de los partidos políticos con registro ante el IEEM exponen su visión sobre la problemática de la juventud mexiquense y la importancia de su participación en la política.

Bajo este esquema de difusión, el IEEM busca coadyuvar al desarrollo democrático de la entidad, a través de la construcción de una ciudadanía cada vez más informada y participativa, fines que convergen con los de la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática del Instituto, que preside el Consejero Electoral, Arturo Bolio Cerdán e integran los consejeros, José Martínez Vilchis y Juan Salvador V. Hernández Flores.

Atentamente

"Tú haces la mejor elección"
Unidad de Comunicación Social

